



Convocatoria de Proyectos de Investigación en Salud **Fundación La Caixa**

Objetivo: La Fundación Bancaria "la Caixa" inicia la tercera edición de la convocatoria abierta para proyectos de investigación en biomedicina y salud cuyo objetivo es identificar e impulsar las iniciativas más prometedoras, de mayor excelencia científica y de mayor valor potencial e impacto social, tanto en investigación básica como en clínica o traslacional.

Los proyectos presentados deben estar enmarcados en las áreas temáticas siguientes:

- Neurociencias.
- Oncología.
- Enfermedades cardiovasculares y metabólicas relacionadas.
- Enfermedades infecciosas.
- Tecnologías facilitadores en las áreas temáticas anteriores.

Requisitos: Las propuestas de proyecto, de hasta 3 años de ejecución, pueden ser:

- Individuales: presentadas por una única institución de investigación.
- En consorcio de investigación: presentadas como mínimo por dos instituciones de investigación y coordinadas por la institución solicitante.

En ambos tipos de propuestas, se pueden incluir organizaciones colaboradoras, entidades de la sociedad civil tales como asociaciones de pacientes, o empresas constituidas.

Cuantía: Las propuestas de proyectos individuales pueden recibir ayudas de hasta 500.000 € y en consorcio, podrán recibir ayudas de hasta un máximo de 1.000.000 €.

**Plazo fin
convocatoria:** 12/02/2020

Más información: [Bases de la convocatoria](#)
[Web de la ayuda](#)